



瓦版 三和子C P A事務所

震災から3か月～被災地を思う～

こんにちは。3月の東日本大震災から3か月、静岡では、昨年より早い梅雨入りとなりました、町内の皆様、お元気でお過ごしですか？

被災地では、今も9万人の方が避難所暮らしをされているそうです。福島原発では、原子炉冷却に向け戦いがまだまだ続いています。

復興途上の各市町村では、さまざまな取り組みがされているようです。あるニュース番組でとりあげられた町では、地域の方が協力し合って漁場を取り戻そうとされていました。「政府に何かをしてもらうだけではなく、自分たちで協力し合って復興していかなければ」という思いだそうです。

私たち地域もきっとそうできる。その仲間になっていきたいと、あらためて思いました。



夏の節電対策★身近なところから始めよう！

さて、今夏の電力不足がさげばれています。小さい時、省エネ・省エネと叫ばれていた頃の記憶が何となく思い出されます。不足して初めて、そのありがたみを感じる今日この頃。皆様もさまざまな節電対策に心がけられていることでしょう。そこで、我が家の節電対策をご紹介します。

三和子C P A事務所は、町内の事業所として、地域に町内にどんな貢献ができるのか常に考えています。皆様のご意見をお聞かせください。

葵区末広町67-2 三和子C P A事務所
公認会計士・税理士 白鳥三和子
TEL 054-374-5087



我が家の節電対策1 ソファで寝落ちしないこと！

お恥ずかしながら、夕食後、ソファでごろり、電気もテレビもつけたまま寝てしまうこと・・・しばしば(汗・・・)

まずは、夜寝るときは、電気を消して寝るという基本から始めなければ・・・。いい大人がお恥ずかしい限りです。

我が家の節電対策2 グリーンカーテン

今年は多くのご家庭で取り組まれているグリーンカーテン。我が家でも今年に取り組みます。食い気のはっている私は、「やっぱりゴーヤでしょ！」と10株調達。さて、今夏は、おいしいゴーヤにありつけますでしょうか。お楽しみです。

我が家の節電対策3 エアコンを増やさない

我が家のリビングには、なんとエアコンがありません。引っ越してきた昨年の猛暑は、うだるような暑さの中、汗をかきかき食事をしていました。今年こそ、エアコンを！とと思っていましたが、節電の夏、お財布にも優しいし、購入は見送りました。

この程度のことしかできない自分ではありますが、小さな積み重ねがきっと大きく繋がっていくと信じて、継続していきたいものです。

皆さんの顔と名前を覚えさせてください

必ず来ると言われている東海大震災。災害時には、地域の方たちと協力し合わなければ生きていけません。

ところが・・・昨年5月末に引っ越してきて、まだまだ町内の方の名前と顔を十分に覚えていません。皆さんが長く住み慣れた末広町の様子を教えていただきたい。顔と名前を覚えさせていただきたい。

そこで、この瓦版を発刊し、定期的に町内の皆さんを訪問させていただくことにしました。どうぞ、お見知りおきを願いたします。



左イラスト ガーベラ

花言葉：「希望」「常に前進」

三和子C P A事務所は、町内の事業所として、地域に町内にどんな貢献ができるのか常に考えています。皆様のご意見をお聞かせください。

葵区末広町67-2 三和子C P A事務所

公認会計士・税理士 白鳥三和子

TEL 054-374-5087